

Modalités d'utilisation

Modalités pour commander en ligne des produits Swagelok® via un Centre de vente et de services agréé, incluant Vannes et Raccords Laurentian Itée.

Swagelok ne vend pas ses produits et services directement. Les produits et services offerts par Swagelok® sont disponibles via un réseau unique de centres de vente et de services agréés, incluant Vannes et Raccords Laurentian Itée.

Votre enregistrement en ligne avec Vannes et Raccords Laurentian Itée vous permet de passer des commandes. Seul le centre de vente et de services agréé que vous avez sélectionné lors de votre enregistrement sur Swagelok.com (Vannes et Raccords Laurentian Itée, le cas échéant) peut vous vendre des produits et services. Toutes les descriptions, soumissions, propositions, offres, accusés de réception, acceptations et ventes de produits ou services Swagelok sont contrôlés par, et devraient être régis par Vannes et Raccords Laurentian Itée.

Vannes et Raccords Laurentian Itée régit les prix de tous les produits et services Swagelok qui vous sont offerts. Si une taxe et/ou frais d'expédition et manutention d'appliquent, Vannes et Raccords Laurentian Itée ajoutera ces frais à vos factures.

Si vous utilisez une carte de crédit pour passer une commande, vous déclarez et garantisiez que vous êtes soit le propriétaire de ladite carte ou que vous avez l'autorisation légale et complète du propriétaire d'utiliser la carte de crédit.

Vous serez averti par courriel, à l'adresse fournie dans le formulaire électronique, par Vannes et Raccords Laurentian Itée lorsque votre commande sera acceptée.

Terms and Conditions

Terms and Conditions For Ordering Swagelok® Products through Authorized Sales and Service Centers including Laurentian Valve and Fitting Ltd.

Swagelok does not sell Swagelok® products and services to you. Swagelok products and services are delivered through a unique network of authorized sales and service centers including Laurentian Valve and Fitting Ltd.

Your registration with Laurentian Valve and Fitting Ltd. enables the placement of orders over the Internet. Only the authorized Swagelok sales and service center which you choose when placing an order for Swagelok products (Laurentian Valve and Fitting Ltd.) can sell products to you. All descriptions, quotations, proposals, offers, acknowledgments, acceptances and sales of Swagelok products are controlled by and shall be governed exclusively by Laurentian Valve and Fitting Ltd.

Laurentian Valve and Fitting Ltd. governs the pricing of all Swagelok products it offers to you. If a tax and/or Shipping and Handling charge is applicable, Laurentian Valve and Fitting Ltd. will charge you.

If you use a credit card to place an order, you warrant and represent that you are either the owner of the credit card used to place the order or have full and legal authorization from the owner to use the credit card.

You will be notified via e-mail by Laurentian Valve and Fitting Ltd. when your order has been accepted, using the e-mail address you provide on the electronic order form.